

令和5年度おいしい給食 1月第2週【1月8日(月)～1月12日(金)】

<p>1月8日(月)</p> <p style="text-align: center; color: red;">成人の日</p>	
<p>1月9日(火)</p> 	<p>皆さん、新年明けましておめでとうございます。今年は、新年早々能登地方で大地震があったり、航空機の大きな事故があったりしました。昨年5月8日の当欄でも触れたとおり、卒業論文をまとめるため足掛け2年にわたりフィールドワークをした能登半島は、私にとって思い出深い土地です。現地は、被災されてつらい思いをしている人が沢山いる状況です。13年前に大震災を経験した私たちは、そうした方々にできる形で思いを寄せながら、過ごしていきたいものです。</p> <p>また、先週土曜日には、本校同窓生「二十歳を祝う会」が本校体育館を会場に行われました。同窓生・御家族の方々を母校に迎え入れることがとても嬉しかったですし、何より元気に近況報告をしてくれた13名の生き生きとした表情、晴れ姿を見ることができて感激しました。一人ずつの、心の籠もった近況・決意報告のスピーチもすてきでした。本校同窓会「あすなる会」を支えてくださっている役員の皆様に、心より感謝申し上げます。</p> <p>さて、冬休みが明けて子どもたちが元気に登校しました。通学バスのお迎え時には、子どもたちと新年の初めの挨拶を交わしました。久しぶりに子どもたちの元気な笑顔を見ることができてとてもうれしい気持ちになりました。</p> <p>さて、今年最初のおいしい給食は、火曜日恒例のパン給食でした。</p> <p>本日のパンはミルクパンでした。しっとり、もちもちとしてとてもおいしかったです。</p> <p>ほきフライは、サクサクとした衣と柔らかい白身魚の食感を楽しむことができました。ほきの身は、口の中でほどけて、おいしさが広がる感じでした。</p> <p>レモンドレッシングサラダは、ロースハム、カリフラワー、きゅうり、にんじんの具材にレモンのさっぱりとした酸味がなじんでいてとてもおいしかったです。</p> <p>ほかほかの温かいコーンクリームスープは、生クリームも食材として使われていたことから濃厚な味わいを楽しむことができる一皿でした。</p> <p>本日もおいしい給食を楽しくいただきました。調理員の皆さん、本年もどうぞよろしくお願いいたします。</p>
<p>1月10日(水)</p> <p style="text-align: center;">高等部入学者選考準備</p>	
<p>1月11日(木)</p> <p style="text-align: center;">高等部入学者選考</p>	
<p>1月12日(金)</p> 	<p>昨日、今日と観測地点「栗駒築館」の最低気温がマイナス7℃台まで下がるなど、連日寒い日が続いています。昨日が県立特別支援学校高等部入学者選考日だった事もあり、今日が今年2回目の給食となりました。</p> <p>今年私が受け取った年賀状の中で、何名かの教え子や保護者、旧知の方々が、本校ウェブサイトの「おいしい給食」を愛読しているという旨のメッセージを寄せてくれました。また、昨年末にも、かつての同僚でもある先輩教師の方から、本校ウェブサイトに掲載している学校だより「ほたる」に対するお褒めのお便りを頂戴しました。いずれも本当にうれしく有り難い手紙でした。本校ウェブサイトへアクセスして下さる本校児童生徒・御家族はもちろんのこと、同窓生・御家族の皆様、地域関係事業所・福祉施設等の皆様に加え、県内はもとより全国各地で活躍している教え子たちにも、心から感謝の気持ちとエールを送りたいと思います。</p> <p>さて、本日のおいしい給食は見た目も華やかで、子どもたちが大喜びしそうなメニューでした。</p> <p>何といてもチャーハンの彩りがとてもきれいでした。グリンピースの緑色、にんじんのオレンジ色、卵の黄色が鮮やかにちりばめられていました。味付けも絶妙で、とてもおいしかったです。</p> <p>五目肉だんごは、柔らかい食感を楽しめました。たれの味も良くマッチしていました。</p> <p>具だくさんのみそワタンスープは、白菜ともやしに程よくスパイスの利いたスープがしっかり染み込んでいたのが印象的でした。</p> <p>デザートのリんごは、固めでしっかりとした歯応えを楽しめました。</p> <p>本日もおいしい給食ごちそうさまでした!調理員の皆さん、ありがとうございました。</p>